

Mein Jahres-Rückblick 2016

Mein Name ist Dennis Mellentin.
Ich bin Athleten-Sprecher für Berlin-Brandenburg.
Und ich bin Stellvertreter vom
Fach-Ausschuss Athleten-Sprecher.
Meine Sportart ist Radfahren.

Als Athleten-Sprecher gefällt mir,
dass ich viel bewirken und verändern kann.
Mir ist wichtig, dass die Athleten-Sprecher
über wichtige Dinge beraten können.
Und, dass wir unsere Meinung
offen sagen können.

Mein schönstes Erlebnis
als Athleten-Sprecher war die Eröffnungs-Feier
bei den Nationalen Spiele in Hannover.
Wir Athleten-Sprecher waren auf der Bühne dabei.



Premium Partner





**In Hannover habe ich 3 Medaillen gewonnen:
Gold, Silber und Bronze.**

**In verschiedenen Disziplinen beim Radfahren.
Das ist etwas ganz besonderes für mich.**

**An den Nationalen Spielen hat mir besonders gut gefallen,
dass wir Athleten-Sprecher
viel Öffentlichkeits-Arbeit gemacht haben.
Dabei begleitet und unterstützt
wurden wir von Sandra Damm.
Sie war als Helferin dabei, wie schon
bei den Nationalen Spielen 2014 in Düsseldorf.
Seitdem sind wir in Kontakt.**

**Ich bin besonders stolz darauf,
dass ich Sieger-Ehrungen machen durfte.**